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農學院 105學年度第 1學期學生幹部座談會會議紀錄 
 

地    點：農園館三樓大視聽教室 

時    間：105年 10月 26日 13時 20分 

主 持 人：黃院長光亮                       記錄：吳慷哲 

出席人員：莊愷瑋主任、洪進雄主任、何坤益主任(劉建男老師代)、李安

勝主任(請假)、吳建平主任(請假)、吳希天主任、陳本源主任（請

假）、郭章信主任、李正德教官(請假) 

參加學生：本院各系大學部班級幹部、研究所班代及各系學會會長、 

副會長 

壹、 院長致詞： 

           一、各位主任、各位幹部午安，本院每學期，舉辦 1次學生幹

部座談會，傾聽各位對本院各項措施之改善建議。另外各

系主任也都在場，有關各系之問題，系主任亦能當場答

覆，若非本院所轄問題亦會轉送學校相關單位協助處理。  

二、教官因處理農藝學系學生車禍事件無法前來，但要我向各

位宣導幾件事（一）尊重智慧財產權，不論是教科書、電

腦軟體、或其他著作等，請尊重智慧財產，勿有侵權行為。

(二)兩性平權，男女同學相處，請互相尊重。(三)時近冬

季，賃居校外的同學也要特別注意用電、瓦斯爐、熱水器

之安全事宜，以防範一氧化碳中毒，管理學院就有學生在

外租屋發生瓦斯外洩，整棟學生昏迷，請務必注意。（四）

錢及重要證件要隨身攜帶，錢包掉了任誰都會不開心，所

以包包放著錢還是要放在身上，避免遭竊。(五)在學校讀

書不要太晚回家，特別是女同學，最好結伴而行不要單獨。 

    貳、問題或建議： 

    提 案三 

提案人：園藝學系三甲陳威宇同學 

    事  由：機車停車場監視器數量太少，機車常有被擦撞情事，監視器

又常照不到畫面，無法追究。 
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    答  覆 

    院長： 請總務處駐警隊針對各個機車停車場，增加監視器的數量並維 

           護其功能正常。 

         

陸、追蹤處理事項 

提案 反映 事 項 辦 理 情 形 處 理 單 位 

一 

(一)農園館三樓大

視聽教室後面那塊

地做何用途?我們可

以使用嗎? 

(二)園藝場 b棟溫室

塑 膠 布 被 颱 風 吹
走，請修繕。 

1.目前該地為造園老師李亭頤之造園植栽及都市農
業用地! 

2.日後請李亭頤老師立公告牌及負責老師，本系同學
若有使用需求時逕向李老師申請，並需負管理之責
任及義務! 

園藝學系 

二 

體育場通往木工廠
的紅色樓梯生鏽，很
危險，請幫忙通知相
關單位處理。 

已完成修繕。 

總務處營繕組 

三 

機車停車場監視器
數量太少，機車常有
被擦撞情事，監視器
又常照不到畫面，無
法追究。 

本校監控系統老舊問題於 10 月初承蒙校長指示，已
著手規劃汰舊換新監控主機系統，預計年底完成；機
車停車場監視器，也將汰舊換新 15支。 總務處駐警隊 

四 

動物試驗場通往綜
合教學大樓的機車

道斜坡段照明燈時
好時壞，同學晚上上
下課很危險。。 

已於收到通知後，立即完成修繕事宜。 

總務處營繕組 

五 

園藝場通往後山原
棒球練習場之農藝
實 習 場 的 路 燈 壞
了，請修繕。 

已於收到通知後，立即完成修繕事宜。 

總務處營繕組 

 


